



Traditionelles Fastenbrechen

Als am Freitag um 21.21 Uhr die Sonne unterging, wurde in den Räumen der Awo das Buffet eröffnet. Der Deutsch-Türkische Hilfsverein hatte zum Iftar-Essen (Fastenbrechen) eingeladen. Motto: Gemeinsam essen, konstruktive Gespräche führen, neue Netzwerke knüpfen. OB Frank Baranowski bedankte sich stellvertretend für die vielen Gäste für die Einladung: „Das ist eine wertvolle Geste – gerade in einer Zeit, in der viele leider daran arbeiten, Menschen nicht zusammenzubringen, sondern auseinanderzutreiben.“

FOTO: HEINRICH JUNG